

Fair. Menschlich. Nah.

Volksbank Bielefeld-Gütersloh und Kreissparkasse Halle stellen neuen Standort für Geldautomaten in Brockhagen vor



Christian Löckener (links), Geschäftsstellenleiter der Volksbankfiliale in Steinhagen stellt gemeinsam mit Frank Pohl (mitte), Filialdirektor der Kreissparkassenfiliale in Steinhagen und Jan Ziervogel von der Kreissparkasse den neuen Standort für den Pavillon vor.

Steinhagen-Brockhagen, 7. Juni 2023

Der gemeinsame SB-Standort der Volksbank und der Kreissparkasse in Brockhagen ist ein wichtiger Bestandteil vor Ort für die Bargeldversorgung der Bewohnerinnen und Bewohner. Nun entschied sich der Vermieter des Gebäudes den beiden Instituten den Mietvertrag zum 30. September zu kündigen. Ein neuer Standort steht bereits fest.

Vor der alten Dorfschule an der Brockhagener Straße werden die Menschen in Zukunft einen gemeinsamen Geldautomaten der Volksbank Bielefeld-Gütersloh und der Kreissparkasse Halle vorfinden. Der Vermieter des bisherigen SB-Standorts an der Harsewinkler Straße kündigte den Mietvertrag aus Angst vor Automaten Sprengungen und, um zusätzlichen Wohnraum zu schaffen. Der neue Standort ist ideal, finden die Filialdirektoren aus Steinhagen Christian Löckener (Volksbank) und Frank Pohl (Kreissparkasse): „Der Platz ist zentral, für alle gut zugänglich und

bietet ausreichend Parkmöglichkeiten“, begrüßt Pohl die Entscheidung, den neuen Geldautomaten vor der alten Dorfschule aufzustellen. „Hier hat der Heimatverein Brockhagen vor kurzer Zeit über unsere Crowdfunding-Spendenplattform die Anschaffung einer E-Ladesäule für das Dorfauto teilfinanziert. Das macht den Standort noch attraktiver“, fügt Löckener hinzu.

Steinhagens Bürgermeisterin Sarah Süß hat sich ebenfalls für den Platz vor der Dorfschule stark gemacht, denn auch im Rathaus stand die gute Erreichbarkeit des Automaten im Fokus der Suche. „Der neue Container ist keine 300 Meter von der alten SB-Filiale entfernt. Die Menschen in Brockhagen finden nach wie vor einen Geldautomaten in zentraler Lage“, erläutert Jan Ziervogel von der Kreissparkasse.

„Geplant ist die rechtzeitige Inbetriebnahme des Automaten zeitnah nach dem Aufbau des Stahlbeton-Pavillons. Dadurch schaffen wir einen nahtlosen Übergang und die Bargeldversorgung der Bewohnerinnen und Bewohner ist jederzeit gewährleistet“, versichert Pohl. „Bis zu diesem Zeitpunkt bieten wir den Kundinnen und Kunden die Möglichkeit sich über die Änderungen und Alternativen wie komfortable, digitale Zahlungsverkehrsmöglichkeiten zu informieren“, kündigt Löckener an.

Der Bücherschrank, der derzeit noch vor der alten Dorfschule steht, wird einen anderen Platz in Brockhagen finden, das versicherten die Verantwortlichen.